

2年学年だより

能美市立根上中学校
令和5年(2023年)
9月5日(火)No.19

4年ぶりの職場体験でした。がんばったね！その2

No.18より続く…。

僕が今回の職場体験学習で行った事業所では、レジ補助の「サッカー補助」という仕事や、店がおすすめする商品をお客様に紹介する仕事など、たくさんの仕事がありました。サッカー補助では、お客様の買った商品をレジ袋やマイバッグに入れる作業がありました。他にもおすすめ商品をお客さんに紹介する時に、飲む薬を水で割り、会計の時にお客さんに紹介して飲んでもらう仕事をしました。僕は特にこの2つの仕事は、どちらとも接客しているので大変だと思いました。この学習を通して、仕事の大変さや難しさを知り、大人になり、就職する時に今回の体験を参考にしようと思いました。 1組 男子

初めてのこと、分からぬことばかりで、事業所の方に迷惑をかけることもあったと思うけど、自分なりに2日間任された仕事に責任をもち、一生懸命取り組むことができました。事業所の方も、何も分からぬ私に親切に教えてくれて嬉しかったです。覚えることが多すぎて美容師の仕事の大変さを実感しました。でも、お客様が、きれいな姿になって、感謝を伝えてくれたり、笑顔になってくれたりすると、やりがいを感じることができました。ただ、一から十まで教えてもらい、その仕事だけをこなすのではなくて、時には自分で考えて行動することが大切だということも実感しました。常に仕事場ではお客様に最上級のおもてなしができるよう、気を抜かず、仕事をしている事業所の方が本当にかっこよかったです。この2日間で学んだことをしっかりと身に付けて、将来、社会に出た時に生かしていきたいです。そして最後に、忙しい中、迷惑をかけてしまうこともあるのに、職場体験を受け入れてくれた事業者の方に感謝したいです。 1組 女子



文書は加除算修正等しています。

初めはどうすればいいのか、困っていました。そのとき、子どもたちが遊びに誘ってくれました。とてもうれしかったです。久しぶりに、子どもたちと関わる時間が取れて、読み聞かせの仕方や、子どもを喜ばせる方法を学べたので良かったです。普段しない水遊びや、室内で体を動かさないでできるゲームなどを全力で楽しむことができたので良かったです。僕は、子どもが好きなのですが、好きなだけでは務まらない仕事なのだと体験して分かりました。給食やお昼寝、おやつなどで、とても懐かしさを感じました。この2日間、楽しくて、何より良い経験になったので良かったです。職場体験をさせていただき、ありがとうございました。 4組 男子

職場体験でたくさんのこと学んだり、体験できたりしたのでよかったです。ケーキの箱詰めや、お菓子の袋詰め等をしてみて、普段は何とも思わないで食べていたけれど、1つ1つに工夫点があってすごいなと思いました。お店にいると、牛乳を持ってくる人やフルーツを持ってくる人、ごみを持っていく人など、たくさんの方が来るので、こうやっていろいろな職業の人と協力してできているんだなと思いました。ケーキを作っていて、お店の人がやってるのを見ると簡単そうだったのに、自分でやってみると上手くクリームを伸ばせなかったり、スポンジを切ることができなかったり、チョコペンで上手く文字が書けなかったり、できることだらけでした。仕事の難しさを実感し、そのすごさにおどろきました。 4組 女子



保護者より…

暑い中、外での力仕事は大変だったと思います。毎日、この仕事を私たちのためにいろいろ方に感謝してほしいと思います。将来に役立つといいですね。

体験を通して、色々と感じたり、学びにつながって良かったです。その日の夜に小さな子どもたちと遊んだエピソードを聞き、頑張っていたんだなとも思いました。これから他の職業に興味を持ち、将来のことも考えていくってほしいです。

普段経験できないことができて、有意義な2日間でしたね。また、自分の祖父母よりも少し年上の方とも接することで、お年寄りや周りの人を大切にする気持ちにされたこともよかったです。お忙しいだいだいの職員の方々に感謝致します。

とても楽しかったようで帰ってきてからすぐ話してくれました。2日目は何かをしてしまって、見学していたところもありましたが、とても頑張り、貴重な体験をさせてもらいました。この体験を色々なことに生かしてくれればいいなと思います。将来、どんな仕事に就くのか、とても楽しみです。

2日間で、今まで知らないかったお仕事を知ることができます。まだまだほんの一部ですが、体験させていただき、貴重な経験になったと思います。楽しいこともありますが、大変なことがあります。何か大事だったか、2日間で得たことをこれからもいろんなところでおかしください。